



COMMUNIQUÉ

Le 2CV Méhari Club Cassis prend la piste de la 31^{ème} édition du Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc

Cassis, le 8 mars 2022

Le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc développe depuis plus de 30 ans, une autre vision de la compétition automobile. Ce rallye 100% féminin, est basé sur une navigation hors-piste à l'ancienne et sur l'éco-conduite sans vitesse et sans GPS. Le seul but est de tracer son itinéraire en plein désert et de rallier plusieurs balises dans l'ordre en parcourant la plus courte distance possible.

Parce que le 2CV MCC partage les valeurs authentiques et soutient les innovations en faveur de l'environnement, une Méhari électrique Eden s'inscrit cette année dans le Gazelle LAB du rallye !

EDEN – la première méhari électrique toit solaire à circuler dans le désert



Pour marquer ses 40 ans d'histoire, le 2CV Méhari Club participera à la prochaine édition du rallye iconique qui se tiendra du 19 mars au 2 avril 2022 et fera l'actualité du Gazelles LAB.

Une Méhari électrique Eden équipée d'un toit de panneaux photovoltaïques sera au cœur de ce banc d'essai grandeur nature pour valoriser les innovations et solutions de mobilité écologiques et vertueuses. En parallèle de la catégorie 100% électrique "E-Gazelle", l'Eden électrique "solaire" spécialement préparée fera ses premiers tours de roues dans le désert pour relever un double défi : maîtriser la navigation et l'autonomie.

L'Eden "solaire" sera le premier véhicule électrique sur un événement international. Le 2CV Méhari Club et l'agence Maïenga, organisatrice de l'événement innovent de nouveau en faveur de la mobilité durable.

Maïenga a développé en 2017, la première catégorie 100% électrique dans le monde du rallye-raid « e-Gazelle » avec le soutien de la Fondation Prince Albert II de Monaco et développe de nouvelles solutions électrique et hydrogène dans son Gazelle LAB.

Fruit d'un partenariat avec Provence Éco Energie, spécialiste du photovoltaïque, l'Eden "solaire", née à Cassis, est une innovation 100% provençale.

Les équipes des 2 entreprises se réjouissent de pouvoir la tester dans un environnement exceptionnel.

Le 2CV Méhari Club Cassis a été élu Entreprise du Patrimoine Vivant (EPV), dont la démarche responsable repose sur une équipe française et son expertise alliant plaisir et mobilité responsable.



L'Eden "solaire" sera exposée au Maroc à Essaouira le 2 avril, jour d'arrivée du rallye et des remises de prix !